



平成 30 年 2 月 23 日
松ヶ崎小学校学校運営協議会
広 報 委 員 会

松ヶ崎地域の方々、各種団体やPTAの方々に、お世話になり、子どもたちに向けての取組を続けてこられています。連携することで、子どもたちが、意欲的主体的に学習に取り組むことにつながっています。

読み聞かせの会

毎月図書室で、読書企画推進委員会の方々にお世話になり、読み聞かせの会を実施しています。12月は、特別に、昼休みにランチルームでスペシャル読み聞かせをしていただきました。本を読むだけでなく、寸劇のようにもなっていていつもより迫力があったりサプライズがあったりして子どもたちは大喜びでした。



お正月を楽しむ会



1月の土曜日に、今年も、お正月を楽しむ会を実施しました。170名ほどの申し込みがあり、七輪でのもち焼き、どんど焼き、正月遊び(コマまわし、はねつき、たこ揚げ)など天候にも恵まれて楽しむことができました。PTA本部さんには、七輪やおもち焼きの準備をしていただきました。七輪やどんど焼きのサポートは燃やす物の準備等はおや



じの会さんや消防分団さんにお世話になりました。ありがとうございました。天候もよく、いつまでも運動場で遊んでいたい日でした。



年長さんようこそその会1年

2月20日に松ヶ崎保育園と聖光幼稚園の年長さんに来ていただき、「年長さんようこそその会」を行いました。1年生は自分たちで考えて作った遊びを、年長さんに教えました。いつもは高学年のお兄さんお姉さんにしてもらっていることを年長さんにしていました。



地域松ヶ崎学習・昔学習

1年生も3年生も6年生も、同じように松ヶ崎や昔の事についての学習をしています。地域の方にお世話になりました。たくさん教えていただきました。子どもたちに話したり、見せたりするために、準備をされて臨まれていました。

地域の事を知ろう！6年

6年生は、学校運営協議会理事長の岩崎猛彦さんに、お世話になり、妙法のこと、送り火のこと、地域に伝わる踊り「さし踊」「題目踊」のことなどを教えていただきました。



昔の松ヶ崎・昔の道具3年



昔の松ヶ崎のことを学校運営協議会理事長岩崎猛彦さんに教えていただきました。写真がたくさんあり、写真を見るとよくわかりました。服装のことや、学校の建物の様子がよくわかりました。松ヶ崎の明治の頃や大正の頃、昭和の頃、どのような場所であったかも地図を見るとよくわかりました。実際に、小学生がかぶっていた帽子をもってきて見せていただいたり、地域の方の昔の姿が映っている写真を見せていただいたりと興味深くお話を聞くことができました。



「昔を伝えるもの」の学習で、岩崎暁さんのお家を見学させていただきました。

お家にはかまどや土間、囲炉裏などがあり、現代の生活様式の中ではなかなか目にすることのできなくなつたものに触れることができました。

貴重な物をたくさん見せていただき、ありがとうございました。

昔遊びを教わりました。1年

生活科の学習で、学校運営協議会理事長岩崎猛彦さんと松ヶ崎児童館の横内智美館長さん他スタッフの方に昔の遊びを教わりました。けん玉、お手玉、あやとり、こま、はご板、ビー玉の6つの遊びをグループに分かれて行いました。初めて行う遊びもあり、こまのひもを巻けなかつたり、はねつきがなかなか続かなかつたりしましたが、教えていただくうちに、コツをつかみ上手にできるようになっていきました。子どもたちは「もっと上手になりたい。」と楽しんで取り組んでいました。

